



Exigen aire limpio en NL

EMMANUEL AVELDAÑO,
IMELDA ROBLÉS,
PAULINA SÁNCHEZ
Y REGINA VEGA

MONTERREY.- Miles de ciudadanos, principalmente niñas y niños en compañía de sus padres, alzaron ayer por la tarde su voz en el Centro de Monterrey para exigir a las autoridades mejorar la calidad del aire y que este tema sea prioridad en la agenda del Gobernador Samuel García.

Con una marcha alrededor de la Macroplaza y un breve mitin después frente a Palacio de Gobierno, también pidieron al Mandatario presionar al Gobierno federal para que regule a los contaminantes, como la Refinería de Cadereyta, que hace una semana emitió una densa columna de humo amarillo, color característico del azufre.

Como parte del movimiento "Yo Respiro Monterrey", al menos 2 mil ciudadanos, según cifras de Protección Civil del Estado, respondieron a la convocatoria lanzada por el Comité Ecológico Integral.

Con la mayoría de sus

playeras con colores verde y blanco, los ciudadanos portaban carteles reciclados con mensajes como "Mis pulmones no se venden" y "Respiro porquería por la Refinería".

Luego de marchar poco después de las 17:00 horas por Zaragoza y Zuazua, y arribar a la Explanada de los Héroes, la activista María Enríquez tomó el micrófono y demandó al Mandatario estatal exigir a las autoridades federales regular y supervisar la operación de las industrias, así como establecer una movilidad integral en la entidad.

"Que este tema sea prioritario para el Gobernador como autoridad máxima en las acciones de competencia directa en movilidad integral", dijo al dar el único mensaje oficial en el evento.

"Que negocie, presione y exhorte al Gobierno federal para que haga lo que necesita hacer, especialmente regule, supervise y endurezca la operación de las industrias, la Refinería y las industrias privadas más contaminantes".

Esta sería la segunda marcha masiva que realiza el colectivo, ya que en el 2019

cerca de 3 mil personas, principalmente niñas y niños, demandaron a autoridades de los tres niveles, a empresarios, a industriales y a ciudadanos en general asumir su responsabilidad para mejorar la calidad del aire en el área metropolitana.

Entre los políticos asistentes al evento de ayer estuvieron el ex Gobernador Benjamín Clariond; los Alcaldes de San Pedro, Miguel Treviño, y de San Nicolás, Daniel Carrillo; el dirigente estatal del PAN, Hernán Salinas, y el Diputado federal de Morena por Nuevo León, Mauricio Cantú.

Tras el evento, el Gobierno emitió un comunicado en el que plantea a los ciudadanos acercarse y "aprovechar" las vías de participación, mientras que la Secretaría de Medio Ambiente aseguró tener una política de puertas abiertas.

El Gobernador, a su vez, publicó que es solidario con los nuevoleonenses que salieron a exigir un mejor aire para respirar, sin responder a las demandas planteadas a su figura.



■ Miles de personas, principalmente niñas y niños, marcharon por la Macroplaza para exigir la regulación de industrias contaminantes como la Refinería de Cadereyta.

Verónica de la Cruz